

# 24Jam

## Cipta Kondisi dalam rangka NCS, Polsek Glagah hadir dalam Lomba Agustusan

Hariyono - [BANYUWANGI.24JAM.CO.ID](http://BANYUWANGI.24JAM.CO.ID)

Aug 11, 2024 - 21:57



*Polsek Glagah berkolaborasi dengan Pemdes Olehsari dalam pengamanan kegiatan lomba agustusan*

BANYUWANGI - Dalam upaya Cipta Kondisi wilayah hukumnya, Polsek Glagah Polresta Banyuwangi, berkolaborasi dengan Pemdes Olehsari dalam

pengamanan kegiatan lomba agustusan dalam rangka memperingati HUT RI ke-79, yang dihadiri puluhan masyarakat di jalan Uli-Ulian Dusun Krajan, Desa Olehsari Kecamatan Glagah, Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur, Minggu, (11/8/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Hariyono, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi kolaborasi dan kreativitas yang dilakukan jajarannya. Melalui momen HUT RI ke-79, memastikan sportifitas dan kondusifitas masyarakat tingkat bawah dalam mengikuti setiap perlombaan agustusan yang diselenggarakan. Menurutnya, menjaga kondusifitas perlombaan, mengatur arus lalu lintas dan mengkomunikasikan situasi sekitar dengan perangkat desa setempat merupakan salah satu bagian dari Operasi NCS.

"Arahan yang disampaikan oleh Ka Ops NCS Irjen Pol Asep Edi Suheri sudah jelas, bahwa cara bertindak dalam operasi ini mulai dari deteksi dini, pembinaan masyarakat, patroli dialogis, patroli siber, sosialisasi hingga bantuan operasi," jelas Kapolresta Banyuwangi.



Sementara itu, Kapolsek Glagah AKP Pudji Wahyono menyatakan, kolaborasi dengan Desa Olehsari tersebut merupakan inisiatif spontan pasca melihat animo masyarakat, dalam situasi yang tepat untuk mengimplementasikan NCS di Kecamatan Glagah. "Menggunakan media lomba ini untuk mempermudah memberikan edukasi kepada Masyarakat terkait ketertiban. Upaya deteksi dini untuk menciptakan situasi kondusif," katanya.

Dengan kegiatan agustusan menjadikan wadah bagi masyarakat untuk mengisi kemerdekaan dengan semangat ke gotong royongan untuk ciptakan situasi yang kondusif jelang Pilkada Serentak 2024. (\*\*\*)